

La lutte cubaine participera aux Jeux Panaméricains de Toronto avec l'espoir de remporter 16 médailles



La lutte cubaine s'est fixé pour but de conquérir 16 médailles aux Jeux Panaméricains de Toronto du 14 au 18 juillet.

Lors d'une rencontre avec la presse à La Havane, Manuel Rodríguez, un des responsables de la Commission Nationale, a signalé qu'après avoir analysé les résultats des lutteurs , un tel chiffre est possible.

Il a rappelé que Cuba est l'unique pays de la région qui s'est qualifié dans toutes les divisions des trois modalités de la lutte gréco-romaine (6), libre (6) et lutte féminine (6) au Festival Sportif du Mexique et au Championnat Panaméricain au Chili , tous les deux donnant des qualifications pour les Panaméricains du Canada.

Avec à sa tête le double champion olympique de la lutte gréco-romaine, Mijaín López et les titulaires de Guadalajara 2011, Katerina Videaux et Lisset Echeverría, une présélection de 30 lutteurs s'entraînent actuellement.

Au sujet des particularités qu'aura le tournoi de Toronto, Manuel Rodríguez, a indiqué que ce sera une compétition de haut niveau avec la participation de tous les bons lutteurs des trois catégories , dans le continent.

Cuba affrontera un championnat fort avec la rivalité historique des États Unis, du Canada , du Brésil et de la Colombie dans le tournoi des féminines.

Après les Jeux de Toronto, la lutte cubaine participera au Championnat du Monde de Las Vegas, aux États Unis, qui octroiera des qualifications pour les Jeux Olympiques de Río de Janeiro-2016.

Au sujet de possibles contrats de clubs étrangers à des lutteurs cubains, Manuel Rodriguez a signalé qu'un représentant de plusieurs clubs de la Bundesliga allemande est venu récemment à La Havane. « Ce thème est à l'étude, mais il y a des avancées » a-t-il ajouté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/58250-la-lutte-cubaine-participera-aux-jeux-panamericains-de-toronto-avec-lespoir-de-remporter-16-medailles>



Radio Habana Cuba